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Cielo algo a parcialmente 
nublado. Vientos predominantes 
del sector noreste.

Las expensas de los departamentos 
ahora se acercan a las de los countries
Los edificios en Capital Federal tuvieron aumentos 
siderales en expensas. Los valores quedaron similares 
a algunos barrios de gama media de Canning.
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ex arquero de san
Lorenzo transmite 
su experiencia 
en Canning

José “El Negro” Ramírez es vecino 
de Horizontes al Sur. Ahora buscará 
colaborar en la formación de arqueros 
locales. Su historia en el fútbol.

pasiones.  Pag. 21 el vecino que saltó 
de las tarjetas de 
cumpleaños a la 
literatura
Abraham Szejer tiene 85 años y es de El 
Venado. Lo felicitaban por sus esmeradas 
cartas familiares, y decidió empezar a 
escribir cuentos de ciencia ficción.
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La terminal, pero en ezeiza
Una mujer de Kazajistán vivió 15 días en el 
aeropuerto: no la dejaban entrar al país. 

La Justicia suspendió el aumento del transporte 
tras un recurso de amparo de Fernando Gray

El Juzgado Federal de Lomas de Zamora hizo lugar a un pedido del intendente de Esteban Echeverría, que asegura 
que las audiencias públicas convocadas por el gobierno no estaban cumpliendo con los requisitos que pide la ley.

reCLamo. Pag. 2
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Política
Tarifas

Por un amparo de Fernando Gray, la Justicia 
suspendió el aumento del transporte

El Juzgado Federal en lo 
Civil, Comercial y Conten-
cioso-Administrativo N°3 
de Lomas de Zamora sus-
pendió este miércoles las 
audiencias públicas que 
convocó el Gobierno para 
incrementar las tarifas 
en los boletos de trenes y 
colectivos, a partir de un 
recurso de amparo que 
presentó el intendente de 
Esteban Echeverría, Fer-
nando Gray.
El jefe comunal había 
cuestionado en reiteradas 
oportunidades el método 
implementado por el Eje-
cutivo de Javier Milei para 
recabar opiniones sobre 
los incrementos de las ta-
rifas de trenes y colectivos, 
que constaba en comen-
tarios escritos de hasta 
5.000 caracteres en un 
sitio web oficial.
La Resolución 1/2024 de 
la Secretaría de Transpor-
te, publicada el viernes 19 
de enero, había estable-
cido un plazo de tres días 
hábiles administrativos 
para que las personas in-
teresadas presenten sus 
opiniones y propuestas a 
través del sitio web del or-
ganismo.
En ese marco, Gray presen-
tó un recurso de amparo 
al que hizo lugar el juez Er-

El intendente de Esteban Echeverría presentó el recurso judicial debido a que el Gobierno 
no cumplía con las audiencias públicas para incrementar las tarifas.

que en cinco días conteste 
los argumentos que cues-
tionan el procedimiento 
sobre los aumentos tarifa-
rios y suspendió, en con-
secuencia, las audiencias 
públicas convocadas con 
el objetivo de modificar el 
cuadro tarifario del trans-
porte público del AMBA.
Luego de la decisión judi-
cial, el intendente Gray ex-
plicó en una entrevista que 
concedió a CNN Radio: “Es-
toy muy preocupado por el 
aumento de las tarifas de 
los servicios públicos por-
que están desfasados con 
relación a los ingresos”. 
Y agregó: “Este gobierno 
tiene la obligación de cum-
plir el marco normativo y, 
sobre todo, la ley. Ante un 
aumento, lo que tienen 
que hacer es el procedi-
miento de aumento de ta-
rifas con audiencia pública 
como corresponde”.
“El boleto de colectivos 
pasa de 85 a 300 pesos. 
Con estas nuevas tarifas, 
una persona no tendrá 
menos de 30 mil pesos 
por mes en el transporte”, 
advirtió el jefe comunal y 
destacó que “si se suman 
los aumentos del resto de 
los servicios se va a hacer 
un número que va a hacer 
muy difícil afrontar”.

nesto Kreplak, que expresó 

en su fallo:“Se verifica que 

el procedimiento digital 

de participación que lleva 

a cabo la Resolución 1/24 

no permitiría a los usua-

rios que puedan dejar sus 

comentarios plasmados en 

la web de la Secretaría de 

Transporte”.

El magistrado requirió al 

Estado un informe para 

Cómo quedarían las tarifas 
luego del aumento

En el caso de que a partir de febrero se apliquen íntegramente 
las tarifas propuestas por el Gobierno, el boleto mínimo pasará 
de los actuales $76,92 a $270 y servirá para viajar hasta tres 
kilómetros. La tarifa que le sigue (de tres a seis kilómetros, la 
más utilizada por los pasajeros del AMBA) se incrementará de 
$85,96 a $300,78, y la siguiente, de seis a doce kilómetros, 
llegará a $323,95 desde los $92,29 actuales. Las dos más 
caras (de 12 a 27 kilómetros y de más de 27) tendrán un valor 
de 347 a 370 pesos, respectivamente.
A partir del 1° de abril además, quienes usen tarjetas SUBE 
sin nominalizar, es decir, que usen la de un tercero o que no 
hayan registrado la suya a su nombre pagarán casi un 60% 
más caro. Para estos casos, la tarifa propuesta parte de los 
$430 para el tramo más corto y llega a los $589,54 para el 
más largo.
En ese contexto, el ministro de Transporte bonaerense, 
Jorge D´Onofrio, expresó que “nuestra preocupación se ve 
profundamente aumentada por la realidad que van a vivir las 
y los bonaerenses con boletos impagables sabiendo que es el 
gobierno de Milei quien fija las tarifas”.

El amparo presentado por el intendente Fernando Gray permitió 
suspender las audiencias para el aumento de transporte.

La tarifa de transportes podría llegar 
a un aumento de hasta el 250%.
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“el Negro” ramírez, que es vecino del country Horizontes al Sur, abrirá una escuela para arqueros en la 
ciudad. apunta a todos los niveles: desde niños y jugadores amateurs hasta futuros profesionales. 

El ex arquero de San Lorenzo José Ramírez se pone 
al frente de un centro de formación en Canning

José Fabián “El Negro Ra-
mírez”, un arquero que 
estuvo en lo más alto del 
fútbol argentino llegó a 
Canning para abrir un cen-
tro de formación para “Ar-
queros de Elite”, como se 
llama el emprendimiento. 
El mismo estará ubicado 
en el complejo “3 Estre-
llas” en la calle 9 de Julio 
1902, Canning y tendrá su 
apertura el próximo 6 de 
febrero. 
El “Negro” Ramírez tomó 
contacto con El Diario Sur 
y explicó su nuevo proyec-
to: “Siempre tuve ganas y 
el sueño de tener un cen-
tro de formación y entre-
namiento para arqueros. 
Ahora tengo el tiempo, 
conseguimos un espacio 
en Canning. Armé el pro-
yecto para poder presen-
tarlo y por suerte fue via-
ble”, detalló el ex arquero 
del “Ciclón” que debutó 
en 1995 y consiguió tres tí-
tulos con la camiseta azul-
grana y se retiró en 2013 
en el fútbol de ascenso. 
“Ahí vamos a formar e 
iniciar a los que les guste 
el puesto de arquero para 
potenciar sus habilidades 
aunque que lo hagan de 
manera amateur y tam-
bién va a estar la posibili-
dad, dependiendo el nivel, 
de llevarlos a pruebas a 
clubes afiliados en AFA”, 
detalló quien estará al 
frente de este centro de 
formación junto a su hijo 
Joaquín Ramírez, quien 
supo atajar en la Primera 
de Yupanqui. “Esperamos 
hacer un buen trabajo. Lle-
vará su tiempo y espere-
mos que la gente se vaya 
sumando”, sostuvo. 
El hombre de 47 años es 
vecino de Canning ya que 
vive hace menos de dos 
años en Horizontes Al Sur, 
barrio privado ubicado so-
bre la Ruta 16. Este fue un 
factor importante para po-
der conseguir una locación 
dentro de la zona. 
En cuanto al público que 

estará dirigido el centro 
de formación, mencionó: 
“Vamos a trabajar con to-
das las edades desde los 9 
años en adelante. Nivel ini-
cial, amateur, profesional 
y avanzado. La idea es que 
se puedan sumar los que 
tengan ganas de iniciarse 
y también aquellos que 
quieran potenciar sus habi-
lidades. Sabemos que hay 
arqueros que se desempe-

        Ramírez 
tuvo dos pasos 
importantes 
por San 
Lorenzo entre 
1995 y 1999, y 
entre 2001 y 
2005. Alternó 
períodos como 
titular y otros 
como suplente. 
También pasó 
por Almagro, 
Quilmes, 
Godoy Cruz, 
Defensa y 
Justicia, el 
fútbol de 
Grecia y el de 
Paraguay

ñan en la liga intercountry 
que podrán venir a perfec-
cionar sus cualidades”. 
Poniendo el foco sobre la 
figura del arquero, explicó: 
“El arquero tiene que estar 
preparado en un 100% a 
nivel psicológico porque 
vive constantemente con 
el error y la frustración. 
Más allá de las condiciones 
físicas y técnicas, es funda-
mental el aspecto psico-

lógico. Lo que queremos 
hacer nosotros también es 
trabajar en eso con los chi-
cos, porque muchas veces 
pasa que se van llorando y 
eso no es bueno. Trabajar 
el aspecto mental en una 
temprana edad mejora el 
rendimiento a medida que 
van creciendo”. 
Los días de entrenamiento 
y formación serán los jue-
ves con dos horarios: de 
17 a 18 horas y de 18 a 19 
horas; mientras que los sá-
bados los entrenamientos 
se darán de 10 a 11 horas y 
de 11 a 12 horas. 

Cinco años en Racing como formador de arqueros
El 30 de diciembre del 2023, Fabián Ramírez cerró un ciclo de cinco años 
siendo entrenador de arqueros de la Primera División de Racing Club de 
Avellaneda. Contactado por Sebastián “Chino” Saja, amigo y ex compañero 
en San Lorenzo, y también por Diego Milito, mánager de La Academia en ese 
entonces, el “Negro” encontró su lugar allí. 
“El primer año trabajé en la Reserva y cuando llegó Sebastián Beccacece me 
subió a Primera porque ya habíamos trabajado juntos en Defensa y Justicia”, 
recordó y agregó: “Fueron años de aprendizaje constante en los que me tocó 
trabajar con arqueros de una talla importante y en los que pude integrar varios 
cuerpos técnicos y salir campeón dos veces, una en San Juan y la otra en Abu 
Dhabi, las dos contra Boca, ja”. 

José Ramírez tuvo un último paso trabajando en Racing y 
ahora abrirá su centro de formación en Canning. 

En cinco años en “La Academia” 
consiguió dos títulos. 

José Ramírez con el buzo de San Lorenzo, que llevó 
durante diez años, alternando titularidades.
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Aaron Quirós, el futbolista de Monte Grande que 
forma parte de la Selección Sub 23 del Preolímpico 

Monte Grande tiene un re-
presentante en el plantel 
de la Selección Argentina 
Sub 23 que se está jugan-
do el pase a los Juegos 
Olímpicos de París 2024, 
y que ayer derrotó 2 a 0 
a Perú. El vecino de Este-
ban Echeverría que forma 
parte del equipo es Aaron 
Quirós, defensor central 
que se desempeña en la 
primera de Banfield. Toda-
vía no sumó minutos en el 
certamen Pre Olímpico.
El defensor central nacido 
el 31 de octubre de 2001 
ingresó al club de Ban-
field cuando apenas tenía 
7 años. Realizó todas las 
Divisiones Inferiores y de-
butó en primera el 11 de 
abril de 2021 contra Ro-
sario Central. El 10 de sep-

Nacido en Monte grande, es jugador de Banfield y tiene 22 años. Forma parte del plantel de la Selección 
argentina que se está jugando el pase a los Juegos Olímpicos de París 2024. Todavía no entró.

tiembre de 2022 marcó 
su primer gol en la victo-
ria por 2 a 1 contra Colón, 
en el Florencio Solá. 
Quirós jugó casi cincuen-
ta partidos en Primera 
División, en los cuales 
marcó dos goles, asistió 
en una ocasión, y recibió 
siete amarillas y una ex-
pulsión. Debido a su ren-
dimiento posee un valor 
de mercado que roza los 
tres millones de euros, se-
gún el sitio especializado 
Transfermarkt.
Como confirmación de que 
el joven de Monte Grande 
es una promesa, el entre-
nador de la Selección Sub-
23, Javier Mascherano, lo 
hizo parte de la convoca-
toria para el Pre Olímpi-
co. Aaron ya jugó con la 

celeste y blanca dos amis-
tosos contra Ecuador en 
diciembre pasado, suman-
do minutos en ambos. Esta 
semana, en el empate 1 a 1 
ante Paraguay y en la victo-
ria por 2 a 0 ante Perú no 
le tocó entrar. Pero estuvo 
en el banco, a disposición 
del “Jefecito”.
Del mismo modo, el jo-
ven montegrandino está 
listo para enfrentar el 30 
de enero a Chile y el 2 de 
febrero a Uruguay, en el 
marco de las últimas dos 
jornadas de fases de gru-
pos del Torneo Preolím-
pico Sudamericano. Los 
primeros dos puestos del 
grupo pasan a la siguien-
te ronda. Solo hay dos 
plazas para los Juegos 
Olímpicos.

Aaron Quirós está a las órdenes 
del técnico Javier Mascherano.
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Prevén nuevos aumentos en los peajes 
de las autopistas de la Provincia

El Gobierno bonaerense 
convocó a una audiencia 
pública para definir los 
nuevos precios de las au-
topistas que tiene bajo su 
jurisdicción, entre las que 
se encuentran la Buenos 
Aires- La Plata y las rutas 
que van a la Costa, como 
la 2 y la 11. El evento está 
previsto para dentro de 
un mes, el 26 de febrero.
La convocatoria fue for-
malizada a través de una 
resolución del Ministerio 
de Infraestructura, que 
fue publicada en el Boletín 
Oficial de la Provincia, con 
los objetivos de "informar 
de manera adecuada y ve-
raz, y someter a la partici-
pación ciudadana, las pro-
puestas de variaciones".
En la audiencia pública po-
drán participar personas, 
asociaciones de usuarios y 
organismos vinculados en 
la materia que tienen inte-
rés en participar, así como 
también la empresa Auto-
pistas de Buenos Aires S.A. 
(AUBASA), que está a car-
go de la concesión de las 
arterias mencionadas con 

El Ejecutivo de Axel Kicillof convocó a una audiencia pública para fijar los nuevos 
precios de las autopistas. Afectará a las rutas que van a la Costa.

el propósito de que ex-
ponga "los fundamentos 
técnicos, económicos, fi-
nancieros y jurídicos de la 
propuesta de adecuación 

El gobernador bonaerense 
Axel Kicillof se reunió este 
jueves con intendentes 
del Gran Buenos Aires con 
el objetivo de analizar la 
situación económica y la 
relación con el Gobierno 
nacional.

El gobernador habló con los jefes comunales de la paralización 
de la obra pública y la profundización de la crisis económica.

Kicillof se reunió con 
intendentes del Conurbano

ENCUENTRO

de tarifas por incidencia 
de los índices de variacio-
nes de precios (inflación) 
sobre su modelo econó-
mico", de acuerdo con el 

Los jefes comunales advir-
tieron en la reunión sobre 
“el marcado crecimiento 
en la demanda de comida 
y trabajo en los municipios, 
sumado a la reducción de 
recursos que provienen de 

fuente nacional”, según 
un comunicado que difun-
dió el Gobierno provincial.
Los intendentes también 
expresaron su preocupa-
ción por “la interrupción y 
el abandono de aproxima-

damente 1000 obras que 
el Gobierno nacional tenía 

en ejecución en munici-
pios de la Provincia, hecho 

que impacta directamente 

sobre el empleo y el consu-

mo local”.

Formaron parte de la reu-

nión los intendentes Maria-

no Cascallares (Almirante 

Brown), Jorge Ferraresi 

(Avellaneda), Julio Alak (La 

Plata),  Mayra Mendoza 

(Quilmes), Mario Secco 

(Ensenada), Gustavo Me-

néndez (Merlo), Damián 

Selci (Hurlingham), Ariel 

Sujarchuk (Escobar),, y Ma-

riel Fernández (Moreno).

texto oficial.
El encuentro estará enca-
bezado por el subsecreta-
rio de Obras Públicas de 
la provincia, Carlos Rodrí-

guez y se llevará a cabo 
en el salón Auditorio del 
Ministerio de Infraes-
tructura en la ciudad de 
La Plata. Los interesados 

en participar podrán inscri-
birse ingresando al portal 
https://www.minfra.gba.
gob.ar/web/Home/parti-
cipacion_ciudadana.

Actuales valores de los peajes 
en Autopistas de la Provincia

A la espera de los nuevos aumentos en el cuadro tarifario de los peajes 
de la Autopista Buenos Aires- La Plata, los valores actuales para un vehí-
culo liviano con dos ejes son los siguientes:

Sentido La Plata
-  Peaje Dock Sud, Hudson, Gutiérrez y Villa Elisa: $300 y en hora pico 
$400.
- Peajes Bernal, Quilmes y Berazategui: $200 y $300 hora pico

Sentido CABA
-  Peaje Hudson: $600 y $800 hora pico.
-  Peajes Bernal, Quilmes y Berazategui: $500 y $700 hora pico.

Sentido a la Costa Atlántica
- Peaje Samborombón, Maipú y La Huella: $900.
-  Peaje General Madariaga y Mar Chiquita: $400.

Los peajes de las rutas que van a la Costa Atlántica 
podrían sufrir un aumento a partir del mes de marzo.

El gobernador Axel Kicillof 
junto a intendentes de la región.
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Desarrollamos sus potencialidades

ADMISIONES 2020

¿Cómo imaginás sus próximos años?

Doble Jornada optativa de Inglés Intensivo y Deportes

@grillimg
edu

PANORAMA

Las frases políticas de la semana: entre el paro y 
las negociaciones frenéticas por la Ley Ómnibus

LA “NO FRASE” DE EMILIA MERNES

La joven cantante Emilia 
Mernes fue interrogada por 
una periodista española so-
bre los “recortes en la cultu-
ra” que está haciendo el go-
bierno de Javier Milei y cuál 
era su opinión “como mujer, 
argentina y artista”.
En ese momento, la artista 

“SI ESTÁ ESTE TARADO ACÁ, YO ME VOY”

El jefe del bloque de Hace-
mos Coalición Federal en la 
Cámara de Diputados, Mi-
guel Ángel Pichetto, tuvo un 
día de furia en una reunión 
que mantenían los titulares 
de los bloques opositores 
más dialoguistas con repre-
sentantes del oficialismo 
para tratar de sacar adelan-
te la Ley Ómnibus. 

“EL AJUSTE NO PASA POR LA CASTA,
 PASA POR LOS JUBILADOS”

Reapareció la líder de la 
Coalición Cívica, Elisa Carrió, 
y arremetió contra el minis-
tro de Economía, Luis Capu-
to, por la política de ajuste 
que está llevando adelante, 
en un mensaje que publicó 
en sus redes sociales.
“De lo que nadie habla es 

del robo escandaloso a los 

jubilados. El ajuste no pasa 

por la “casta”, para el señor 

Caputo el ajuste pasa por el 

hambre de los jubilados y 

los jóvenes con imposibili-

dad de conseguir trabajo”, 

aseguró la ex diputada.

 “LOS VOY A DEJAR SIN PLATA, LOS VOY A FUNDIR A TODOS”

En medio de la escalada de 
tensiones que está provo-
cando la Ley Ómnibus en el 
Congreso, el presidente Ja-
vier Milei se refirió en la reu-
nión de gabinete de este jue-
ves a los gobernadores que 
plantean objeciones sobre la 
iniciativa y aseguró “los voy 
a dejar sin plata, los voy a 
fundir a todos”.
Esa frase que el mandatario 
no quería que saliera a la luz 
fue divulgada a la prensa en 
“off” por uno de los que asis-
tió a la reunión. Todas las 

miradas apuntaron a quien 
hasta entonces era ministro 
de Infraestructura, Guiller-

mo Ferraro, quien fue sepa-

rado del Gobierno a solo 45 

días de la asunción de Milei.

“ES UNA CUESTIÓN DE REDUCCIÓN DE COSTOS”

La ministra de Relaciones Ex-
teriores Diana Mondino habló 
sobre el cese de Guillermo Fe-
rraro del ministerio de Infraes-
tructura, que a partir de aho-
ra quedará bajo la órbita de 
“Toto” Caputo en el ministerio 
de Economía, y dio una curiosa 
explicación: “Es una cuestión 
de reducción de costos”.
Mondino agregó: "Necesitamos 
coordinación y que la famosa 
frase 'no hay plata' quede bien 
clara en todo lo que hacemos. 
Venimos trabajando juntos 
como lo hacemos siempre".

En un momento llegó Fede-
rico Sturzenegger, que en 
rigor no tiene ningún car-
go en el Gobierno. "Si está 
este tarado acá, yo me voy. 
Destruyó el país, nos metió 
en un caos institucional con 
el DNU", les dijo Pichetto y 
finalmente el ex presidente 
del Banco Central abando-
nó el lugar.

lanzó una mirada para su 
equipo de trabajo y una per-
sona de su grupo intervino 
para hacerle una aclaración 
a la periodista: "No vamos 
a hablar de política", quien 
respondió: "Correcto, no 
pasa nada. Tenía que pre-
guntarte".

Javier Milei echó a Guillermo Ferraro 
a un mes y medio de asumir.

La canciller Diana Mondino se refirió a 
la renuncia de su par de Infraestructura.

Miguel Ángel Pichetto terminó enfurecido 
con el ex presidente del Banco Central.

La ex diputada nacional 
Elisa Carrió rompió el silencio.

La cantante Emilia Mernes fue críticada 
en redes sociales por su postura.
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Furor por las tortas que parecen objetos: una 
vecina se volvió viral por la Copa del Mundo

nina González, de Remedios de escalada, es una exponente del arte de hacer “tortas 3d”, que repli-
can elementos de la vida real. además de la copa del Mundo, hizo autos, carteras, perros y cervezas.

Nina González, vecina de 
Remedios de Escalada, es 
experta en hacer “tortas 
3D”, que son idénticas a 
objetos de la vida cotidia-
na. En los últimos meses, 
pasó de ser un hobby a 
tomarlo como su trabajo 
principal. Y ganó notorie-
dad por una torta réplica 
de la Copa del Mundo que 
se volvió viral en las redes 
sociales. Entre su reper-
torio aparecen otros ele-
mentos, como un auto, 
un chop de cerveza, una 
cartera, el perro de una 
amiga, pesas y temáticas 
de películas como Alicia en 
el País de las Maravillas.
Nina está en Instagram 
como Nina Pastelina. Tie-
ne 35 años y vive en Re-
medios de Escalada. En 
diálogo con El Diario Sur 

contó la historia de la que 
hasta ahora es su creación 
más famosa, la Copa del 
Mundo. “Un amigo quería 
para su cumpleaños una 
torta de la Copa. Él justo te-
nía una réplica, así que me 
la prestó y la utilicé como 
base para crear la torta que 
se hizo viral.”, contó.
El recorrido de Nina con la 
pastelería comenzó hace 
más de 12 años. “Empezó 
como un hobbie, me fue 
gustando cada vez más, fui 
encontrando técnicas nue-
vas, y así fui buscando un 
desafío cada vez más gran-
de”, detalló.
Sus primeros clientes eran 
amigos y parientes, quie-
nes le decían cuál era la 
temática de la fiesta, y ella 
improvisaba usando técni-
cas nuevas. “Depende del 

proyecto o lo que se quiera 
hacer, se elige qué mate-
riales o qué tipo de torta 
usamos. Es todo cien por 
ciento comestible, todo ta-

llado. Es un trabajo artesa-

nal a mano”, explicó Nina.

Cuando la pastelería era 

solo un hobbie, Nina tra-

bajaba en un catering de 

una empresa de cables en 

el Parque Industrial de Bur-

zaco, donde cocinaba para 

los empleados y realizaba 

algunos pedidos extra de 

tortas. Luego quedó emba-

razada y se le hacía muy di-

fícil seguir trabajando ahí. 
“Decidí soltarlo y dedicar-
me cien por ciento a estas 
tortas 3D que es lo que me 
gusta hacer, y a dar cursos 
de pastelería. Mis amigos 
y mi pareja me decían 
que tenía que dedicarme 
a esto, que tenía mano y 
que era distinta, así que lo 
pensé bien y decidí tomar 
elenvión. Ahora no me 
arrepiento”, expresó.
Luego de hacerse viral con 
la torta futbolera, el traba-
jo de Nina aumentó: “Me 
empezaron a consultar un 
montón acerca de tortas, 
de presupuestos, para ha-
cer perros, autos, y sobre 
todo de fútbol, como esta-
dios, pelotas, escudos. Me 
parece que se está tornan-
do más futbolero el tema 
de la pastelería”.

La moda del “¿Objeto o pastel?”
La profesión de Nina es parte de una 
tendencia en las redes sociales, iden-
tificada como “¿Objeto o pastel?”. 
Se basa en crear una torta extrema-
damente fiel a la realidad, y ponerla 
frente a la cámara, al lado de un obje-
to real, con el objetivo de confundir a 
los usuarios y de que intenten adivinar 

cuál es la torta, y cuál el objeto real. El-
trend generó tal furor que Netflix creó 
un Reality Show llamado “Isit cake?”, 
en el cual pasteleros profesionales 
crean tortas a tamaño escala basadas 
en extraños objetos, como un inodo-
ro, o un bolso. Luego el jurado, trae el 
objeto real, y destruyen ambas.

A la vecina se la puede encontrar 
en Instagram como Nina Pastelina

La Copa del Mundo y otros 
diseños de tortas 3D.
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Vivir de viaje: la pareja de Lomas de Zamora que 
sueña con llegar a Alaska en una casa rodante

Florencia Villalba (37) y 
Juan Manuel Videla (36) 
son dos vecinos de Lomas 
de Zamora que sueñan 
con recorrer el continente 
americano hasta el extre-
mo norte y llegar a Alaska. 
El viaje lo hacen a bordo 
de una casa rodante espe-
cialmente acondicionada 
para la travesía y cuentan 
todo en su canal de You-
Tube “Rodando hacia la 
Libertad”.
“Estamos juntos hace 8 
años, nos empezamos a 
tomar vacaciones en pa-
reja y cada vez que nos 
íbamos intentábamos ha-
cerlo afuera”, cuenta Flo-
rencia, en diálogo con El 
Diario Sur. “Juntábamos 
plata durante todo el año, 
fuimos a Brasil, después 
a Colombia, a las Islas 
Galápagos y a Costa Rica, 
que fue donde nos hizo un 
click”, agrega.
“Ahí fue cuando vimos el 
estilo de vida que tenían, 
había argentinos que vi-
vían ahí, que subsistían en 
ese lugar paradisiaco. Y 
pensamos por qué ellos sí 
pudieron y nosotros no”, 
cuenta la vecina, que se 
instaló durante varios me-
ses en el Caribe sur costa-
rricense. 
A su vez Juan Manuel re-
cuerda cuándo fue que co-
menzaron a planear la tra-
vesía que están llevando a 
cabo. “Cuando volvimos 
nos dimos cuenta que no 
queríamos quedarnos en 
un lugar fijo, vimos los vi-
deos que hacía la familia 
Zapp que recorrió cinco 
continentes en un auto 
viejo y nos hizo tomar esa 
decisión”, destaca.
La pareja armó la casa ro-
dante en el molde de una 
Mercedes Benz Sprinter 
modelo 1997, que tiene 
todas las comodidades y 
estuvo lista para salir a la 
ruta en el mes de marzo 
de 2020. “Llegamos hasta 
Córdoba y nos quedamos 
varados por la cuarente-

Florencia y Juan manuel ya recorrieron gran parte de la Argentina y varios países de América Latina en su 
mercedes Benz sprinter 1997. Ahora van por el máximo objetivo: cruzar el continente hasta Alaska.

na, eso nos cambió todo”, 
relata Juan Manuel.
Después de estar casi 
ocho meses en Córdoba, 
los dos vecinos de Lomas 
partieron hacia el sur de 
la Argentina y llegaron 
hasta Ushuaia, desde don-
de piensan llegar hasta 
el otro extremo del con-
tinente, Alaska. Son casi 
20.000 km, que permi-
tirán a la pareja conocer 
la mayoría de los países 
latinoamericanos, Estados 

¿De qué viven?

“Realmente estamos 
muy felices de hacer 
esto y aprendimos a vivir 
viajando”, comentaron 
Florencia y Juan Manuel, 
que conviven dentro de 
la casa rodante y apro-
vechan para conversar e 
interactuar con las per-
sonas de cada uno de 
los países y adaptarse al 
clima y a las costumbres 
de cada lugar.
Además, Juan Manuel 
continúa su trabajo de 
forma online, ya que 
se dedica a diseñar 

logos,para cartelerías, 
ploteos y artes de tapa, 
para empresas de Ar-
gentina, que lleva a 
cabo desde el remolque 
en los momentos en 
que se detienen duran-
te el viaje.
Por su parte, Florencia 
se ocupa de editar los 
contenidos que suben 
a su canal de Youtube y 
a sus redes sociales, en 
las que muestran las di-
ferentes aventuras que 
viven en cada uno de 
los lugares que visitan.

Unidos y Canadá.
Hasta ahora recorrieron 
el norte argentino, Brasil, 
Paraguay y Bolivia, para 
volver este fin de año a 
pasar las fiestas junto a su 
familia en Lomas de Za-
mora. “En una semana sa-
limos para Perú, nuestra 
idea es pasear por todos 
los países que podamos. 
Alaska es una excusa por-
que tampoco queremos 
que el viaje termine ahí”, 
remarca Juan Manuel.

Florencia y Juan Manuel en 
una de las paradas de su viaje.

La pareja dentro de la casa 
rodante donde viven.
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Marcha atrás del Gobierno en la prescripción de 
medicamentos genéricos: cómo impactará en el sistema

El Gobierno publicó esta 
semana la reglamenta-
ción de los cambios que 
estableció el  Mega DNU 
sancionado en diciembre, 
en lo que tiene que ver 
con la venta y prescripción 
de medicamentos. Aun-
que en un principio el DNU 
planteaba que las recetas 
médicas solo iban a po-
der realizarse con el nom-
bre genérico de la droga, 
ahora la nueva normativa 
permite una sugerencia 
de marca por parte del 
médico.
El hecho de que los pro-
fesionales de la medicina 
pudieran prescribir rece-
tas solo con el “nombre 
genérico del medicamen-
to o denominación común 
internacional”, generó 
importantes críticas de 
las asociaciones del ru-
bro como es el caso de la 
Academia Argentina de 
Medicina que planteó su 
rechazo a la medida desde 
el punto de vista científico.
En ese sentido, la entidad 
había manifestado que 
“en Argentina no existen 
pruebas de bioequivalen-
cia y biodisponibilidad en 
la gran mayoría de los 
productos farmacéuticos. 
Éstas son las que garanti-
zan que un producto con 
el mismo principio activo 
conserve su potencial y 
pueda ser intercambia-
ble”.
Del mismo modo se expre-
só el profesional especia-
lista en medicina interna y 
jefe del área en el Hospital 
Santamarina de Monte 

En el Mega DNU se prohibía la prescripción con marcas comerciales, aunque ahora los médicos podrán 
“sugerir” una. La opinión de un profesional de la región: “Todo influye en la acción terapéutica”.

Grande, Gabriel Lijteroff, 
quien ante El Diario Sur 
explicó que la calidad de 
los medicamentos varía 
según cómo se elabo-
ran los comprimidos y el 
modo en el que están en-
vasados, por ejemplo.
“Un medicamento origi-
nal, por ejemplo, en una 
presentación en forma 
de comprimidos, tienen 
una determinada can-
tidad del medicamento 
propiamente dicho res-
pecto al excipiente,que 
es lo que no tiene efecto 
farmacológico,pero que 
se usa para dar sostén y 

volumen al comprimido 
en cuestión”, describió el 
médico.
En ese marco, aseguró 
que la legislación referen-
te a los genéricosacepta 
un máximo y un mínimo 
del principio activo res-
pecto al original. Así, si un 
laboratorio usa el mínimo 
de la concentración acep-
tada a cada comprimido, 
el producto saldrá más 
barato pero su efecto será 
menor. “Todo esto influye 
en la acción terapéutica”, 
destacó.
“Importa cuánto se com-
prime un comprimido. Si 

es demasiado,la libera-
ción del producto es más 
lenta -esto en algunos ca-
sos es útil y en otros no- y 
si se comprime poco, la 
liberación es más rápida 
respecto a la formulación 
original.Esto puede gene-
rar inefectividad o efectos 
indeseados”, subrayó Li-
jteroff.
“También tiene que ver 
el envasado. Si es en 
aluminio,que aísla de la 
luz y frena su deterioro,o 
está en blisters de plástico 
transparente o todos los 
comprimidos contenidos 
en un frasco y si este es 

opaco o no. Todo influye 
en la calidad de los me-
dicamentos”, agregó el 
especialista.
Ahora, frente a las críti-
cas recibidas, la nueva 
reglamentación del DNU 
el médico podrá sugerir 
una marca, que el pa-
ciente podrá cambiar por 
una más económica si así 
lo desea.  “El profesional 
farmacéutico, a pedido 

del consumidor, tendrá la 
obligación de sustituir la 
misma por una especiali-
dad medicinal de menor 
precio que contenga los 
mismos principios acti-
vos, concentración, for-
ma farmacéutica y similar 
cantidad de unidades que 
el prescripto”, asegura 
el artículo 1° del Decreto 
63/2024.

Cambios en la venta libre de medicamentos
Otro de los puntos que había sido blanco de 
críticas en el DNU que firmó Javier Milei en los 
primeros días de su gestión es el que estaba 
referido a la venta libre de medicamentos. A 
partir de la reglamentación que se publicó el 
pasado lunes solo será posible comprar fuera 
de las farmacias medicamentos como analgé-
sicos o antiinflamatorios.

Por otro lado, las droguerías que en la redac-
ción original del DNU tenían permitido dispen-
sar cualquier tipo de medicamentos, ahora úni-
camente podrán comercializar aquellos que se 
utilicen para el tratamiento de enfermedades 
oncológicas o “de tratamientos especiales que 
se encuentren listados por la autoridad de apli-
cación”.

Los médicos podrán recomendar marcas 
comerciales de los remedios que receten.

Dr. Gabriel Lijteroff, jefe del área de dia
betología en el Hospital Santamarina.
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A partir de la mañana del 
pasado jueves 25 de ene-
ro, los servicios del Tren 
Roca fueron reducidos. La 
modificación afecta a un 
total de 150 servicios de 
los ramales eléctricos, sin 
modificar las frecuencias 
en hora pico.
Sobre los motivos de este 
cambio, desde la adminis-
tración de Trenes Argenti-
nos manifiestan que tienen 
que ver con el objetivo de 
aplicar un "uso racional" 
del material rodante y con 
razones de estacionalidad 
en el marco del verano.
Cabe destacar que esta no 
es la primera variación en 
la red que une CABA con 
el Conurbano bonaeren-
se, ya que el pasado lunes 
8 se comenzó a aplicar en 
la Línea Sarmiento y el 15 
de enero en la Línea Mitre. 
En este último caso, se su-
primieron un total de 32 
servicios diarios de lunes 
a viernes y 28 los sábados, 
domingos y feriados.
Hasta el momento, los ra-
males modificados fueron 
los de Ezeiza – Cañuelas, 
Glew – Alejandro Korn, La 
Plata, Bosques vía Quilmes 
y Bosques vía Temperley. 
En el caso del ramal La Pla-
ta, se cancelaron en total 
quince servicios: diez de 
los que comenzaban en 
Constitución, y otros cinco 
de los que iniciaban el re-
corrido en La Plata. 
En cuanto al primer tren 
que va desde Constitución 

Desde Trenes argentinos sostienen que el cambio tiene que ver con la “estacionalidad” en el marco 
del verano y con un “uso racional” del material rodante. Las modificaciones en cada ramal.

Cortaron 150 servicios diarios del Tren Roca: 
afecta a miles de pasajeros de la región

hasta La Plata, se adelantó 
dos minutos: antes salía 
a las 4:38 y ahora lo hace 
4:36. También el último 
modificó su horario, ya que 
antes salía desde Consti-
tución a las 22:42 horas, 
y ahora lo hace 21:16.El 
primer servicio desde La 
Plata a la estación de Cons-
titución se vio modificado: 
antes partía a las 4:18 y 
ahora sale a las 4:36. El 
último también cambió de 
horario, ya que antes salía 
a las 22:53 horas y ahora 
parte a las 21:16.
Por otro lado, la modifica-
ción más relevante en el 
ramal Bosques vía Quilmes 
tiene que ver con la frecuen-
cia: los usuarios que viajen 
desde Bosques hasta Cons-
titución entre las 11 y las 16 
horastienen que esperar 5 
minutos menos que antes, 
cuando se esperaba media 
hora. Además, ahora el úl-
timo tren que hace el reco-
rrido completo parte desde 
Constitución a las 21:43.
En cuanto al ramal Bos-
ques vía Temperley, su 
frecuencia es la misma 
excepto durante la noche, 
cuando los trenes en di-
rección a Bosques llegarán 
cada 32 minutos en vez de 
20. Cabe destacar que este 
ramal cuenta con 7 servi-
cios menos que antes. Si 
bien hay trenes que llegan 
a Bosques hasta las 22:34, 
estos últimos no frenan en 
Hipólito Yrigoyen, Gerli ni 
Remedios de Escalada. 

Los cambios en eL ramaL GLew - aLejandro Korn

Fueron diez los servicios de este ramal que se vieron reducidos. La frecuencia sigue siendo la misma: de 
entre 24 y 12 minutos entre cada tren, dependiendo del momento del día.
El horario del primer tren del día de este ramal no cambia: sigue partiendo desde Plaza Constitución 
a las 4:15 horas, para llegar a Alejandro Korn a las 5:11. En el otro extremo de la grilla, el último ser-
vicio salía de Constitución a las 23:05 horas, ahora salea las 23:01 y sigue llegando hasta Temperley. 
El último tren que realiza el recorrido completo hasta Alejandro Korn sale desde Constitución a las 
22:40 horas, al igual que hasta el pasado miércoles.
Por otro lado, el primer tren que sale de Alejandro Korn a Constitución hasta el día de hoy también 
sigue partiendo en el mismo horario, a las 4:21 horas. Y el último que hace el recorrido completo 
tampoco cambiará de horario y continúa saliendo desde Korn a las 22:46.
En cuanto a los sábados y domingos, la cantidad de servicios sigue siendo la misma: los sábados hay 
73 servicios, mientras que los domingos 46.

Los cambios comenzaron a 
implementarse el pasado jueves. 

La grilla completa de cada ramal puede verse 
en la página oficial de Trenes Argentinos. 

Los cambios en eL ramaL ezeiza - cañueLas

Si bien se redujeron 10 servicios de este ramal, la frecuencia sigue siendo la 
misma: de entre 18 y 12 minutos entre cada tren, dependiendo del momento 
del día.
Hasta el pasado miércoles, el primer tren de este ramal salía a las 4:23 horas 
desde Plaza Constitución, pero ahora saldrá a las 4:48. En el otro extremo de 
la grilla, el último servicio salía de Constitución a las 23:05 horas, y a partir del 
jueves es a las 23:01, pero solo llega hasta la estación de Llavallol. El último 
tren que realiza el recorrido completo hasta Ezeiza sale desde Constitución a las 
22:48 horas.
Por otro lado, el primer tren que sale de Ezeiza a Constitución hasta el pasado 
miércoles lo hacía a las 4:06 horas, mientras que ahora lo hace a las 4:30. En 
cuanto al último, no cambió: sigue partiendo de Ezeiza a las 22:38 horas.



 I 12

Domingo 28 de enero de 2024
Política

Lo que dejó el paro de 
la CGT en la región: disputas 

políticas y preocupación 
por la situación de los 

trabajadores

Primera medida de fuerza contra el Gobierno de milei

Los representantes sindicales de la Zona Sur adhirieron y movilizaron 
hasta el Congreso. Por otra parte, en las calles de la región casi no se notó 

el efecto: fue una jornada normal. Opiniones y debate.

La amenaza de Moyano y la reacción del Gobierno
Pablo Moyano fue uno de los más duros exposi-
tores del acto que se realizó este miércoles frente 
al Congreso en el marco del paro general convo-
cado por la CGT. Uno de los pasajes más fuertes 
fue cuando arremetió contra el ministro de Eco-
nomía: “Si Caputo lleva adelante estas medidas, 
los trabajadores lo van a tirar al Riachuelo”.
“Hace pocos días el Presidente, de forma risue-
ña con un periodista, riéndose, decía que al Mi-
nistro de Economía, por las medidas que estaba 
tomando, hay que llevarlo en andas. El mismo 
ministro de Economía, que fue socio de Macri, 
que fugó 45.000 millones de dólares, que ten-
dría que estar desfilando por los tribunales dan-
do explicación", advirtió el secretario adjunto de 
Camioneros. Y agregó: "Yo le digo que si lleva 
estas medidas económicas de ajuste, de ham-
bre, de despido, los trabajadores, los jubilados 
y los más humildes lo van a llevar en andas al 
ministro de Economía pero para tirarlo al Ria-
chuelo”.
“Diputados y senadores: que no se les ocurra po-
nerle el impuesto nuevamente a los trabajado-
res. Si son tan guapos, pónganle el impuesto a 
las grandes fortunas, aumenten las retenciones, 
pónganles retenciones a las mineras, pero no a 
los trabajadores”, dijo a los legisladores que de-
berán tratar la ley ómnibus y el DNU
“El jueves (día que se trataría la ley ómnibus en 
el recinto) están ante una decisión histórica para 

que digan si están con los trabajadores o con las 
corporaciones que están con este modelo eco-
nómico que lleva adelante el presidente Milei. 
No traicionen a los trabajadores”, finalizó Mo-
yano.
La que salió al cruce del sindicalista fue la mi-
nistra de Seguridad, Patricia Bullrich, que indi-
có que “paró el 0,19% de los trabajadores del 
país”. “El país entero trabajó, pero claro que hay 
ciertos núcleos que están atados”, manifestó al 

señalar que recibieron “muchísimas denuncias 

de apriete (para ir a la marcha)”. 

“Tenemos que seguir con lo nuestro, no tenemos 

que distraernos con discutir frases, ya sabemos 

cuál es el objetivo. Pablo Moyano se tiró contra 

todos los diputados. La frase no la tomo como 

que Pablo Moyano va a tirar al Riachuelo a Ca-

puto, es una expresión mal planteada, agresiva, 

pero después pidió disculpas”, finalizó Bullrich.

Pablo Moyano lanzó una dura 
diatriba contra el Gobierno.
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UN DÍA “CASI NORMAL” EN LA REGIÓN

El paro nacional que convocó la CGT y otras centrales obreras en contra 
de las políticas del presidente Javier Milei comenzó este mediodía, con 
el foco de la atención puesta en la manifestación frente al Congreso de 
la Nación. Sin embargo, también afectó de forma dispar a la región, de 
acuerdo al relevamiento de El Diario Sur.
En cuanto a los comercios de Monte Grande, la mayoría permanecieron 
abiertos hasta el mediodía y continuando su horario habitual. Al mismo 
tiempo, se vieron a bastantes vecinos circulando por la zona que entraban 
y salían de los locales.
Lo que sí se vio afectado durante la jornada fue la actividad bancaria, ya 
que las sucursales de los bancos de la ciudad, entre los que se encuentran 
el Santander, Provincia, Hipotecario, Galicia y Comafi, cerraron sus puer-
tas a partir de las 12, aunque los cajeros automáticos siguieron funcionan-
do normalmente. 
Paralelamente a la normalidad que se pudo observar durante la jornada 
en las calles céntricas, durante la mañana de este miércoles un grupo de 
vecinos del distrito se reunió frente al Municipio para movilizarse juntos 
hasta el Congreso.
Cabe destacar que otra de las actividades afectadas por el paro fue el 
transporte público que funcionó de forma parcial. Los colectivos hasta las 
19 hs y los trenes hasta las 17 aproximadamente.
En el caso de Lomas de Zamora, se vio un poco menos de circulación de 
personas por la peatonal Laprida, calle principal de la localidad. Los co-
merciantes atribuyeron la poca afluencia de gente al miedo a quedarse 
sin transporte para la vuelta a casa.

FERNANDO GRAY CONTRA MÁXIMO Y ALBERTO: 
“EL PARTIDO JUSTICIALISTA ESTÁ ACÉFALO”

El intendente de Esteban Echeverría, Fer-
nando Gray, concurrió a la marcha que 
se realizó este miércoles en la Plaza del 
Congreso y aseguró que lo hizo porque 
“en la Provincia de Buenos Aires el 50% 
de los bonaerenses votó por Unión por la 
Patria y un proyecto distinto. Hay distin-
tas expresiones y democráticamente nos 
expresamos en la movilización”.
En ese marco, en distintas declaraciones 
periodísticas Gray también se refirió a la 
falta de conducción de la oposición.“Mi 
espacio político que es el PJ está acéfalo. 
El presidente del Partido Justicialista Na-
cional es Alberto Fernández, y él está en 
España. Con esta movilización y mientras 
sucede todo esto, el presidente del parti-
do no está en el país. Hay una crisis de re-
presentación muy importante”, explicó. 
Y agregó: “Él había dicho que veníamos 
de los barcos y se terminó tomando el 
buque. A Alberto ni lo contemos en esta 
historia”.
Al mismo tiempo se refirió a Máximo 

Kirchner, quien es presidente del Partido 
Justicialista de la Provincia de Buenos 
Aires, al cual según el intendente de Es-
teban Echeverría “no se lo escucha en 
ningún lado”. “No se dónde está en el 
Congreso, qué comisiones integra. Hizo 
dos comunicados de una página cada 
uno frente a la gravedad de todo lo que 
está pasando", destacó.
Gray también aseguró que "a la semana 
de haber perdido las elecciones expresé 
que Alberto Fernández y Máximo Kirch-
ner deberían renunciar a las presiden-
cias del PJ nacional y bonaerense”. Sin 
embargo, lamentó que“no hay muchos 
gestos de grandeza y no veo que estén 
pensando en renunciar”.
En el mismo sentido, dijo que va a “lan-
zar dentro del peronismo una corriente 
propia con una línea de pensamiento 
para abrir y renovar el partido y que no 
nos vayamos de un extremo al otro”.

CONTUNDENTE APOYO AL PARO DE 
LOS SINDICALISTAS DE LA REGIÓN

Uno de los gremios que participó en el paro y la manifestación que se rea-
lizó durante el pasado miércoles fue SUTEBA. Una nutrida columna del 
sindicato docente partió desde Esteban Echeverría para protestar contra 
el Gobierno. En ese sentido, el secretario general local del gremio, Dante 
Boeri, expresó que el paro fue para “rechazar el DNU y la ley ómnibus de 
Javier Milei, porque es una característica que afecta a todos por igual y 
para mal. Es inédito en la historia argentina, siempre los distintos gobier-
nos favorecieron un sector y perjudicaron a otro, ahora realmente tienen 
la característica que desde Adrián Suar hasta el sindicalismo, lo están re-
chazando”.
“El Gobierno tiene que empezar a juntarse con todos los sectores para en 
todo caso dialogar y ver de qué manera se puede acordar distintas cues-
tiones, nunca afectando a los trabajadores”, finalizó el titular de SUTEBA 
Echeverría.
Por su parte, el SUTNA (Sindicato Único de Trabajadores del Neumático de 
la República Argentina), también participó del paro y la movilización, indi-
cando que todas las plantas del rubro tuvieron una paralización total de 
su actividad a partir del mediodía, incluyendo la fábrica de Bridgestone en 
Llavallol. El delegado de esa planta, Jorge Toledo, manifestó que durante 
toda la semana estuvieron empujando “el carácter activo del paro” y reali-
zando asambleas dentro de las fábricas a fin de dar continuidad al plan de 
lucha luego del paro.
Asimismo, Edgardo Fornero, dirigente de La Bancaria y vecino de Can-
ning, subrayó el carácter del paro y la manifestación del miércoles, “una 
movilización realmente digna de lo que está padeciendo el pueblo y no 
una marcha política ni gremial”. “Los políticos y la CGT simplemente están 
acompañando un estado de cosas que hace que distintas franjas de la so-
ciedad estén padeciendo este momento que le toca vivir al país. Desde la 
cultura, pasando por las empresas, por el campo, particularmente por los 
trabajadores y fundamentalmente por la gente mayor, esa fue la realidad 
de la marcha del 24”, indicó.

El intendente Fernando Gray se 
refirió a la actualidad política.

Agremiados del Sindicato del Neumático 
en la marcha que se realizó en CABA.

Las calles de Monte Grande 
durante la jornada del miércoles.
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Policiales
InsegurIdad

Caso Umma: cronología del crimen de Lomas que 
conmovió al país y destrozó a una familia

LUNES 22 DE ENERO
8:45 hs: la banda le robó 
un Toyota Corolla negro a 
un hombre que estaba por 
abrir su comercio en la es-
quina de Cosquín y Corin-
to, a punta de pistola. El 
hombre intentó resistirse 
al asalto, pero dos de los 
delincuentes forcejearon 
con él y le sacaron la mo-
chila en la que se llevaron 
las llaves del auto. La víc-
tima se puso delante del 
automóvil, pero uno de los 
jóvenes disparó al aire y el 
comerciante se corrió a un 
costado.

8:48 hs: los delincuentes 
siguieron su raid delictivo 
y frenaron frente a la casa 
de  Umma. Allí la madre 
de la nena, María Eugenia 
Rodríguez Álvarez (41), es-
taba cerrando el portón de 
su casa en la calle Pío Baro-
ja al 600 mientras el padre 
Eduardo Aguilera (42) es-
taba sacando el Ford Ka en 
el cual el matrimonio iba a 
viajar con su hija Umma. 
Dos malvivientes frenaron 
y bajaron para intentar ro-
bar también el auto de la 
familia, con un arma de 
fuego. El policía de la Fe-
deral aceleró para evitar el 
asalto, pero uno de los la-
drones disparó al vehículo 
e hirió a la nena de 9 años 
en la nuca y en las manos.

9:15 hs: la nena llegó al 
Hospital Gandulfo tras ser 
trasladada por personal 
del SAME. En ese centro 
de salud los médicos logra-
ron estabilizar a la nena, 
que luego fue trasladada 
en helicóptero al Hospital 
Churruca de la Policía Fe-
deral, en el barrio porteño 
de Parque Patricios

14:50 hs: La ministra de 
seguridad Patricia Bullrich 
confirmó el fallecimiento 
de Umma con un tuit don-
de expresó: “Asesinaron a 
Umma. Estos criminales no 
tienen perdón. Los vamos 

el trágico homicidio de la nena de 9 años, hija de un custodio de Patricia Bullrich, provocó estupor 
en la sociedad argentina. Ya hay cuatro detenidos. el paso a paso de la investigación policial.

a buscar hasta encontrar-
los. Estamos junto a sus 
padres, María Eugenia y 
Eduardo, en este terrible 
momento y profundo do-
lor”.

17:00 hs: apareció el Coro-
lla que habían robado los 
asesinos de la nena. El auto 
estaba en la esquina de las 
calles Canadá y Darwin en 
la localidad de Villa Fiorito, 
a pocas cuadras del lugar 
del asesinato. 

MARTES 23 DE ENERO
9 hs: comenzó el velatorio 
de Umma en Sepelios Ban-
field, una cochería cercana 
al cementerio de Lomas de 
Zamora, adonde acudie-
ron la vicepresidenta de la 
Nación, Victoria Villarruel, 
y la ministra de Seguridad 
Patricia Bullrich.

15 hs: fueron inhumados los 
restos de la pequeña. Cien-
tos de vecinos, familiares y 
allegados a la familia Umma 
le dieron el último adiós

17 hs: Patricio García fue 
el primer detenido por el 
caso. El joven de 22 años 
cayó durante un allana-
miento en Lomas de Zamo-
ra y ya tenía antecedentes 
por un delito similar

JUEVES 25 DE ENERO
10:00 hs: Axel “Pelusa” 
Rojas, de 20 años, dete-
nido en San Pedro. Había 
huido en un vehículo con 
la inscripción “capacidad 
máxima 4 bandidos” y se 
presume que fue el que 
efectuó los disparos que 
mataron a Umma.

17:00 hs: fueron captura-
dos en Marcos Paz los her-
manos Miguel “Patoto” 
(20) y “Paraguayo” Rome-
ro Molinas (17), este último 
menor de edad. Ambos 
estaban escondidos en 
Marcos Paz. El mayor tenía 
causas recientes por hurto 
y encubrimiento.

Umma Aguilera, la nena de 9 años 
que fue asesinada frente a su casa

Estos son los cuatro acusados 
capturados por el asesinato de Umma 
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Federico Otermín, inten-
dente de Lomas de Zamo-
ra, recibió en el Centro de 
Operaciones del Municipio 
al ministro de Seguridad 
de la Provincia de Buenos 
Aires, Javier Alonso y dijo: 
“Nos reunimos para repa-
sar el trabajo en conjunto 
entre el Municipio, la Pro-
vincia y las Fuerzas Federa-
les. Los asesinos de Umma 
ya están detenidos luego 
de un trabajo coordinado 
con la Policía Federal y el 
Ministerio de Seguridad de 
la Nación”, luego, agregó: 
“Vamos a estar siempre 
con los vecinos y en contra 
de los delincuentes. Es fun-
damental que podamos 
vivir tranquilos y seguros”.
Por su parte, Alonso sostu-
vo: “Hicimos un balance y 

Tras el asesinato de Umma, el intendente recibió en el 
Centro de Operaciones del Municipio a Javier Alonso.

Federico Otermín recibió 
en Lomas al ministro de 

seguridad de la Provincia

Revisión

OBRAs

Avanza el viaducto de la Rotonda de Burzaco: ya 
quedó abierto el túnel de Camino de Cintura

El Municipio de Almirante 
Brown anunció que gracias 
al avance en los trabajos 
de excavación el pasado 
miércoles 24 de enero se 
logró abrir el túnel de la 
Ruta 4, por debajo de la ro-
tonda “Los Pinos”, lo que 
significa un gran paso en 
las obras del Viaducto de 
1.206 metros de longitud.
Este paso concretado fue 
posible luego de que días 
atrás se superara una eta-
pa clave: la remoción de 
una cañería de agua que 
estaba ubicada debajo de 
la rotonda. Los trabajos se 
hicieron de madrugada y 
tuvieron que ver con el des-
vío y posterior empalme de 
una cañería de distribución 
de 600mm de diámetro.
“En este comienzo del 2024 

Los trabajos se realizaron durante la madrugada del miércoles. La obra incluye las correspondientes 
colectoras, dejando la rotonda elevada para los vehículos que crucen por la avenida Hipólito Yrigoyen.

seguimos sumando mejoras 
muy importantes para Almi-
rante Brown. En este caso, 
avanzando con los trabajos 
de excavación y abriendo el 
túnel ubicado debajo de la 
rotonda en Ruta 4, lo que 
significa un avance clave 
para la muy próxima habi-
litación de esta esperada 
obra”, remarcó el intenden-
te de Almirante Brown, Ma-
riano Cascallares.
Esta mejora integral que 
significa el Viaducto de 
Ruta 4 de 1226 metros de 
largo y que se materializa 
con dos carriles de ida y 
vuelta con separador cen-
tral, está cada vez más 
cerca. Asimismo, las obras 
incluyen también las co-
rrespondientes colectoras, 
dejando la rotonda eleva-

da para los vehículos que 
crucen por la avenida Hipó-
lito Yrigoyen.
De esta manera, el viaducto 
permitirá que el transpor-
te y los vehículos circulen a 
nivel del suelo por Yrigoyen 
y en forma subterránea por 
debajo de la Rotonda a lo 
largo de la Ruta 4, poten-
ciando por completo la cir-
culación en esa zona.
En simultáneo se lleva ade-
lante en articulación con 
la Provincia la repavimen-
tación integral de Ruta 4, 
desde la avenida Donato 
Álvarez, en el límite con el 
partido vecino de Quilmes, 
hasta la avenida Fragata 
Capitán Moyano, en cone-
xión con Lomas de Zamora, 
abarcando una extensión 
total de 13,3 kilómetros.

El Viaducto tiene 1.206 
metros de longitud.

controlamos las órdenes 
de servicio para fortalecer 
el patrullaje de los barrios 
de Lomas de Zamora. Tam-
bién revisamos con el per-
sonal policial los avances 
de la investigación de los 
recientes hechos de cono-
cimiento público. Vamos 
a seguir trabajando junto 
a los intendentes para for-

talecer la seguridad en la 
provincia de Buenos Aires”.
De la reunión también 
participaron el senador 
bonaerense, Adrián Santa-
relli; el jefe de Gabinete del 
Municipio, Martín Choren; 
la secretaria General, Ma-
ría Sol Tischik y el secreta-
rio de Seguridad, Maximi-
liano Tonani.

La reunión se realizó en el Centro 
de Operaciones del Municipio.
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4D Esp: 19:25

PROGRAMACIÓNCARTELERA DEL 25 DE ENERO 
AL 1 DE FEBRERO

AquAmAn Y 
El REino 
PERDiDo

4D Esp: 
20:30

Wish El 
PoDER DE 
los DEsEos

4D Esp: 
14:30 / 16:20

3D Esp: 
19:40

2D Esp: 
13:50 / 15:50/ 
17:45 / 20:20

PAtos

Sociedad

WonkA

4D Esp: 
18: 15

2D Esp: 
14:00
18:25

mAshA Y El oso El 
DoblE DE DivERsion

2D Esp: 
13:50 / 15:30
17:10

2D Esp: 
14:10 / 16:00 
18:00 / 19:00

JAquE 
mAtE

Con toDos 
mEnos Contigo

2D ing 
subt.
22:50 

2D Esp.
16:15 / 20:45

2D Esp: 
14:00 / 16:10 
18:20 / 20:30
21:40 / 22:40

AguAs 
siniEstRAs

PobREs 
CRiAtuRAs

2D ing 
subt.
22:20

4D Esp.
22:50

2D Esp: 
21:00 / 22:55

InflacIón 

El “changuito” de El Diario Sur ya 
llegó al 25% de aumento en 37 días

la selección de 20 productos que realizamos en cOTO para monitorear el aumento de 
precios subió un 3,4% en la última semana. El precio final quedó en $40.635.

El “changuito” de El Diario 
Sur ya lleva 37 días y supe-
ró los 40 mil pesos, esto 
muestra un aumento en 
los precios aunque sema-
na a semana marca una 
pequeña desaceleración. 
En el último relevamien-
to de 20 productos que 
realizamos en COTO ob-
servamos un aumento de 
2,7%, mientras que en esta 
semana que va del viernes 
19 de enero al viernes 26 
de enero y tuvo un leve 
incremento, al llegar a un 
3,4%. El precio final quedó 
en $40.635.
La iniciativa, una idea de 
un usuario de Twitter, es 
armar una compra en una 
plataforma online, con el 
objetivo de monitorear el 

aumento de precios. Cual-
quiera puede hacerlo ya 
que se trata de una he-
rramienta sencilla. El sitio 
Coto Digital permite dejar 
armada una selección de 
productos para una com-
pra y guardarla. Con cada 
aumento, se actualiza, por 
lo que uno puede ver en 
tiempo real la evolución de 
los precios.
La selección de El Diario Sur 
incluye 20 ítems de consu-
mo típico para cualquier 
familia. Es una compra 
“mediana” y la elección de 
los productos es arbitraria, 
pero de cualquier modo 
nos sirve para tener una 
noción certera de la situa-
ción día a día, semana a 
semana. 

Vayamos a los números. La 

simulación de compra de 

20 productos de El Diario 

Sur costaba el martes 19 de 

diciembre 32.449 pesos. El 

El TRacKInG DE 
lOS PREcIOS DEl 

cHanGUITO

19 de diciembre de 2023 
$32.449 

22 de diciembre de 2023
$34.790 

29 de diciembre de 2023
 $34.766

5 de enero de 2024
$36.952

12 de enero de 2024
$38.242

19 de enero de 2024 
$39.294 

26 de enero de 20224 
$40.635

viernes 22, el changuito ya 
estaba en 34.790 pesos. El 
aumento en esos tres días 
fue del 7,2%. Luego se cal-
mó: el viernes 29, el núme-
ro se mantuvo casi inalte-

rado, solo unos pesitos por 
debajo: $34.766. El viernes 
5 de enero, volvió a pegar 
un estirón del 6% con res-
pecto a la semana anterior 
y llegó a los $36.952. El 

viernes 12 de enero subió 
un 3,4% y se quedó casi en 
37 mil pesos. El 19 de ene-
ro subió un 2,7%, mientras 
que al cierre de esta edi-
ción, 26 de enero, alcanzó 
un 3,4%, por lo que subió 
levemente. Si comparamos 
desde el 19 de diciembre, 
el aumento fue del 25% 
hasta llegar a los $39.294 
actuales.
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MUNICIPALIDAD EZEIZA

COMO AYER, COMO HOY, COMO SIEMPRE,
SEGUIMOS TRABAJAMOS PARA EZEIZA

Acompañando el crecimiento de la Asociación 
Protectora de Animales de Ezeiza (APADE)

Convenio | Apertura de la sede Ezeiza  del Colegio de 
Abogados del Departamento Judicial de Lomas de Zamora

Acumar | Nuevos camiones compactores de residuos

Identidad | 25° Aniversario de Ezeiza | Promoviendo 
actividades para recordar nuestra historia

Sr. Vecino: le recordamos que está prohibida
la poda de los árboles de la vía pública. 
Los árboles renuevan el oxígeno y dan vida. 
La poda no autorizada dará lugar a severas 
multas que irán directamente a su impuesto. 

MUJERES ESTAMOS: 0800-222-8300 
CENTRO CÍVICO 

SPEGAZZINI
ANEXO 1: SUÁREZ

Tributo municipal por propiedad 
urbana. Seguridad e Higiene. 

Publicidad y Propaganda. 
Ocupación de Espacio Público. 

(02274) 451036/421042
Horario de atención: lunes 
a viernes de 8 a 14  horas.

Solís 650, Carlos Spegazzini

Tributo municipal por propiedad urbana. 
Seguridad e Higiene Publicidad y 

Propaganda. Ocupación de Espacio 
Público. Impuesto automotor .Bapro (de 
8 a 13 horas). Multas de tránsito. Multas 

de habilitación de comercio
4234-9092. Horario de atención: 
lunes a viernes de 8 a 14 horas.

Canale 124, Tristán Suárez

CENTRO 
ADMINISTRATIVO 

AEROPUERTO
Oficina de Inspección General. Oficina 
de Abasto. Oficina de Ingresos (Cobro 

de Capítulo IV, publicidad y todo 
ingreso municipal). Oficina de control 
médico para libreta sanitaria . DD.JJ. 
Sist.  Punto a Punto para empresas 

5480-5215/16 - De 7 a 14 horas

Tributo municipal por propiedad urbana. 
Seguridad e Higiene. Publicidad y 

Propaganda. Ocupación de Espacio Público. 
Red vial. Inspección general. Patente 

automotor. Permiso transitorio. Habilitación 
comercial. Permiso puesto de feria. Secretaria 
de obras publicas. Derecho de construcción. 

Planeamiento. Zonificación. Permiso para 
bajada de luz. Avellaneda 51, JM Ezeiza  (011) 
4885-9000. Atención: lunes a jueves de 8 a 15 

horas y viernes de 8 a 14:30 horas.
tsg@muniezeiza.gob.ar 

La Municipalidad de Ezeiza le recuerda que cuando usted abona 
las tasas municipales contribuye a la buena prestación de 

todos los  servicios, a la salud, a la seguridad y a las obras.

CiClo leCtivo 2024 

Se anticiparon las compras para la canasta 
escolar: la gente busca ganarle a la inflación

Si bien todavía falta más de 
un mes para el inicio del ci-
clo lectivo 2024, los vecinos 
de la región ya comenzaron 
a hacer compras para que 
los más chicos tengan lo 
necesario el primer día de 
clases. El objetivo es antici-
par consumos para adelan-
tarse a la inflación.
"Venimos muy bien, esta-
mos sorprendidos. Aunque 
se diga que no hay plata, la 
gente viene y compra", ex-
presó en diálogo con El Dia-
rio Sur Lucas Porchakis, em-
pleado del "Nuevo Diseño" 
de Monte Grande, donde se 
pueden conseguir mochilas 
y cartucheras, además de 
otros productos. El vecino 
aseguró que, más allá de 
que falte más de un mes 
para el inicio de las clases, 
en la zona ya comenzaron 
las ventas de los útiles esco-
lares y los artículos necesa-

en el marco de los aumentos, desde los comercios de la región sostienen que la venta comenzó más 
temprano que otros años. la canasta escolar básica está estimada en más de 70 mil pesos.  

4D Esp.
22:50

2D Esp: 
21:00 / 22:55

rios para ir al colegio.
"Las ventas suelen ser en 
febrero, pero ahora esta-
mos trabajando muy bien", 
explicó Lucas. Sobre las 
mochilas más solicitadas 
por los vecinos, comentó 
que generalmente los más 
chicos eligen las que tienen 
ruedas: "Esas son las más 
caras, cuestan alrededor de 
62 mil pesos, dependiendo 
el modelo. Las que son de 
espalda y grandes rondan 
los 35 mil".
En este local de Monte 
Grande también se venden 
cartucheras. "Las que vie-
nen con dos cierres y tie-
nen dos pisos están 9.600 
pesos", aclaró el vecino.
Por su parte, Amalia Ojeda, 
quien trabaja en la librería 
"Chamaquitos", también 
dialogó con El Diario Sur y 
aseguró: "Si bien todavía 
no explotaron, hay ventas. 

Esperamos que la semana 
que viene haya aún más. 
Lo que pasa es que hubo 
muchos aumentos".
"Lo que si notamos es que 
no compran muchas carpe-
tas, pero sí hojas, con eso ya 

se stockean", remarcó Ama-
lia sobre las ventas de útiles 
escolares, que comenzaron 
durante este mes.

Además, la vecina detalló 
que "una venta básica de 
mochila, útiles, unas hojas, 
carpeta y lápices cuesta al-

rededor de 60 mil pesos". 
"Ese es un promedio para 
un nene que empieza prima-
ria", señaló.

LOS PRECIOS A COMPARACIÓN DE 2023
El costo de una canasta escolar 
básica este año: 66 mil pesos 

- Mochila: 35 mil pesos

- Cartuchera: 9 mil pesos

- Resma de 288 hojas: 11 mil pesos

- Lápices: 4 mil pesos

- Lapicera: 1.000 pesos

- Cuaderno: 6 mil pesos

El costo de una canasta escolar
básica en 2023: 13 mil pesos 

- Mochila: 7 mil pesos

- Cartuchera: 1.000 pesos

- Resma de 288 hojas: 3 mil pesos

- Lápices: 800 pesos

- Lapicera: 200 pesos

- Cuaderno: 1.000 pesos

En febrero se espera otro 
50 por ciento de aumento 

El jueves pasado, el Instituto Nacional 
de Estadística y Censos de la Repúbli-
ca Argentina (INDEC) publicó los da-
tos de inflación de diciembre. A partir 
de esto, se supo que las librerías au-
mentaron el precio de sus productos 
un 100 por ciento en el acumulado 
anual de 2023. 
En ese marco, se cree que en febrero 
los precios de los útiles escolares au-
mentarán un 50 por ciento más. Esto 
explicaría el hecho de que muchas 
personas decidieran adelantarse en la 
compra de estos productos, con el ob-
jetivo de intentar ganarle a la inflación. 

Lucas Porchakis 
“Nuevo Diseño”

"Las ventas suelen 
ser en febrero, 

pero ahora estamos 
trabajando muy 

bien"

Amalia Ojeda 
"Chamaquitos"

“No compran 
muchas carpetas, 
pero sí hojas, 

con eso ya se 
stockean"

El costo de una canasta escolar básica para el inicio 
de clases de este año ronda los 70 mil pesos. 
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Servicios

AGRUPADOS

ZONA SAN VICENTE-CANNING-P.PERÓN

Comunicarse al 02224 15 542 712
ó al 02224 15 53-1980

IMPERMEABILIZACIÓN DE TECHOS
COLOCACIÓN DE MEMBRANA

Calidad,
confianza
y trabajos con
garantía

PRESUPUESTOS 
GRATUITOS

Si querés publicar 
tu mascota 
perdida 
comunicate 
con nosotros
4296-1200

Perrito de Lomas de Zamora se encuentra 
buscando un hogar. Para más información, 

comunicarse al número 1541756749.

Simón se perdió en Monte Chingolo, Lanús. 
Ante cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1168220372. 

ADOPCIÓN BÚSQUEDA

El rincón dE 
las mascotas

Ernestito se perdió en Lomas de Zamora. Ante 
cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1124596630. 

Adoni se perdió en Alejandro Korn. Ante 
cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1168831136.

BÚSQUEDA BÚSQUEDA

Perro de Monte Grande se encuentra en búsqueda 
de un hogar. Para más información, comunicarse 

al número 3548 564228. 

ADOPCIÓN

ÓPTICA CORBELLA

DE CORBELLA LOIZA
NAHUEL ESTEBAN

Robertson 43 (1842)
Monte Grande

Teléfono 4281-1859

opticacorbella@gmail.com

FLETES - MUDANZAS - REPARTOS
VIAJES AL INTERIOR

SERVICIO DE CARGA Y DESCARGA

Contacto Gastón:
1127090343

CONTRATÁ TU 
ESPACIO

PARA PUBLICAR 
EDICTOS JUDICIALES

Para más información 
comunicarse al

11 2666-5374
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23/1
Margarita Nadia Méndez

Cochería Ianiro

23/1
Jorge HéctorLocatelli

Cochería Rufino Pastor

19/1 
Estela Dora Beratz 

Crematorio Burzaco

19/1 
Mirta Moreyra 

Cementerio Calzada 

19/1 
Pablo Esteban Basavilbaso 

Crematorio Burzaco

21/1 
Horacio Ezequiel González

Cementerio Ezeiza

22/1 
Nilda Rodríguez 

Cementerio Monte grande

23/1 
Luis Alberto Benavidez 

Crematorio Burzaco

24/1 
Victoriano Colignir 
Crematorio Burzaco

25/1 
Rubén Lagos Jara 

Cementerio Monte Grande

25/1 
Etel Ibaceta Bocina 

Cementerio Monte Grande

25/1 
Ramón Maidana 

Cementerio Monte Grande

20/1
Juan Carlos Domínguez

Cementerio Monte Grande

20/1
Ana De Genaro

Crematorio Burzaco

22/1
Herminio Céspedes 
Crematorio Burzaco

22/1
Carlos Alberto Martínez

Crematorio Burzaco

24/1
Amalia Noemí Rodríguez 

Crematorio Burzaco

25/1
Rubén Omar Gutiérrez

Crematorio Burzaco

25/1
Alicia Estela Gómez
Crematorio Burzaco 

20/1 
Heber Rubén Prendez 

Cementerio Monte Paraíso 

22/1 
Francisca Umpierrez

Cementerio Monte Grande

20/1 
Rafaela Romero 

Cementerio Monte Grande

24/1 
Sofía del Carmen Peretti 

Cementerio Monte Grande

18/1 
Manuel Da Cruz Gonc 

Alves 
Crematorio Burzaco

19/1 
Angela Wendler 

Cementerio Monte Paraíso 

19/1 
Dylan Tahiel Segovia 

Cementerio Manantial 

20/1 
María Nélida Rucci 

Cementerio Monte Paraíso 

21/1 
María Luisa Algañaraz 

Crematorio Burzaco 

22/1 
Olga Gladys Guerrero 

Cementerio Monte Grande

23/1 
María Esther Arias 

Crematorio Burzaco

23/1 
Camila Antonia Padula 

Crematorio Burzaco

23/1 
Marta Beatriz Viva 

Crematorio Burzaco

23/1 
Ramón Ricardo Morilla 

Crematorio Burzaco 

25/1 
María Florentina 
Viegas Do Carmo 

Cementerio Monte Grande

25/1 
Ariel Ernesto Gullotta 
Cementerio Manantial 

19/1
Ismael Olivera 

Cementerio San Vicente 

23/1 
Diego Zalazar 

Cementerio San Vicente

23/1 
Rodolfo Sasso 

Cementerio San Vicente 

OBITUARIO

JUEGOS

Casa Ponce

Jugá con El Diario Sur.
¡Completá  el SUDOKU!

Solución

Crecer, para mí, significó calmar-

me. Cuenta la leyenda intra-

familiar que cuando era chico 

pedía por favor que me dejen 

salir al patio a jugar, y que si me 

lo negaban rogaba que al menos 

me dejen correr hasta el fondo 

de la casa y volver. Lo mismo me 
pasó con otras cosas que cuan-
do sos chico todos encuentran 
adorables, hasta que empiezan 
a cansar. Por ejemplo los chistes, 
los juegos de mesa o cantar. Ésta 
última me resultó incompren-
sible hasta ya entrado en años. 
Me parecía una regla absurda la 
de que "no se puede cantar a la 
mesa", por ejemplo. Mi mamá 
me supo explicar que con la boca 
llena no sólo no se entiende, sino 
que además puede ser un asco. 
¿Y si ya me senté pero todavía 
no comí? ¿Por qué no se puede 
cantar a la mesa?  
No me genera ninguna molestia 
cantar a la mesa, pero nunca me 

había puesto a pensar en lo que 

significaría comer con alguien 

al lado que no para de cantar. 

Seguido me imaginé una mesa 

larga, donde el que está senta-

do a mi derecha canta, pero no 

puedo mover mucho mi plato a 

la izquierda porque hay otro que 

tiene los pies apoyados. Miré 

enfrente y pude ver el bolo de 

milanesa y puré que otro comen-

sal masticaba con la boca abierta, 

y ni les digo cuando el canto fue 

interrumpido con un poderoso 

eructo, de esos bien gaseosos. No 

importa quién puso la regla, por 

algo está ahí. ¡Hasta la semana 

que viene!

A la mesa 

Casa Ianiro

Obituario 
El Diario Sur

01142961200

Casa 
SanVicente Alé

1176043545 Cocheria GabarrellaCocheria Gabarrella

Casa Gabarrella

Casa Delorenzi

Cementerio 
Manantial

Pablo Novak  
21 de enero de 2024

Daniel Nieto y su familia lamentan 
la partida de su querido tío Pablo 

Novak, único habitante de Villa 
Epecuén. Y ruegan una oración por 

el eterno descanso de su alma.
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El cantantE dE adrogué

Axel se separó de la madre de sus 4 hijos: 
“Nuestros corazones estarán unidos”

El músico comunicó la noticia a través de sus redes sociales y recibió el apoyo de sus 
seguidores: "decidimos comenzar una nueva etapa caminando por separado".

El reconocido cantante 
Axel, creador de varios hits 
de la canción romántica y 
oriundo de la localidad de 
Adrogué, anunció el pa-
sado martes en sus redes 
sociales la separación con 
su esposa Delfina Lauría, 
con la que llevaba más de 
16 años en pareja y tiene 
cuatro hijos.
“Hoy, 23 de enero de 
2024, con un nudo en la 
panza, porque siempre 
imaginé envejecer al lado 
de la persona que había 
elegido para formar una fa-
milia, quiero contarles que 
después de 16 años com-
partiendo camino de vida 
con una excelente persona 
y mujer como Delfi, ha-
biendo tenido una relación 
sana, maravillosa, respe-
tuosa; y el fruto más her-
moso de esa relación que 
son Águeda, Aurelia, Fer-
mín y Gregorio (los hijos de 
Axel y Delfina); hemos deci-
dido comenzar una nueva 
etapa caminando por sepa-
rado”, destalló el cantante 
en sus redes sociales.
Axel comentó que, para lle-
gar a esa decisión, y para 
aceptarla, realizó terapia in-
dividual y de pareja, y que re-
cién ahora se encuentra “en 

El poder de la 
metodología, los 
grupos y las he-

rramientas en las 
crisis

Trabajo en dos áreas, por 
un lado el liderazgo perso-
nal y por otro lado, el for-
talecimiento de equipos y 
organizaciones. Respecto al 
primero, el liderazgo perso-
nal, hace más de 20 años a 
través de la Escuela de Lide-
razgo, las personas obtienen 
herramientas personales, 
laborales y se transforman. Si 
se transforman…. No lo digo 
yo lo dicen ellos. “Monica el 
curso me ha transformado…. 
La gente me mira y me pre-
gunta… qué bien te veo… 
¿Que estás haciendo?” Otra 
integrante “El año pasado 
fue muy difícil y gracias al cur-
so logré atravesar situacio-
nes fortalecida” y así… sería 
infinito contar los cambios y 
herramientas que adquieren. 
La otra área es la organiza-
cional. Estamos logrando con 
el equipo de la consultora un 
diseño para mejorar de la ges-
tión que me encanta. El año 
pasadotrabajamos los man-
dos medios en una empresa, 
con el curso de Líder Coach In 
Company. ¿Que necesitaban? 
Pulir sus mandos medios. Y fue 
increíble como“salieron del 
closet”, como se paran ahora, 
exponen sus puntos de vista, 
lograron integrarse entre sec-
tores, escucharse… entonces 
la empresa nos pidió avanzar 
para profesionalizarse y aplica-
mos el diseño de mejora de la 
gestión. Ahora se plantan con 
datos, con otra solvencia y ya 
adquirieron el criterio de me-
jora, entonces dicen “Logré ba-
jar de una hora a 16 minutos, 
pero si aplico esto lo voy a 
disminuir a 5”.  También 
la magia de éste diseño 
es que se hace en equipo 
y entre áreas.. Con este 
diseño no es que viene 
un consultor y le redacta 
el procedimiento sino que 
se hace un aprendizaje en 
toda la empresa y así se 
prepara para ordenar su creci-
miento y dar un salto mayor. 
Ojo, para poder mejorar la 
gestión ellos tienen que poder 
hablar y hablarse, entenderse 
sino no es posible sin embargo 
recibieron el curso de lideraz-
goy  tienen herramientas. 
Así como ellos se fortale-
cieron, si en este momento 
de crisis en el país necesitas 
fortalecerte te invitamos a 
conectar con nosotros. Las 
herramientas son funda-
mentales para crecer en los 
momentos difíciles. 

Por Mónica Dreyer

Conducción y liderazgo

Secretos
empresariales

Sociedad

condiciones anímicas" para 
contarlo. Además, agregó: 
“Nuestros corazones esta-
rán unidos toda la vida por 
nuestros hermosos hijos, que 
siempre serán nuestra prio-
ridad; y buscaremos tener 
siempre un vínculo amoroso, 
respetuoso y pacífico”.
El cantante nacido en Adro-
gué vivió sus últimos tiem-
pos de relación en Tras-
lasierra, Córdoba, donde 

aseguró tener “un encuen-
tro más sano y natural” con 
sus hijos. Además, mencio-
nó la educación que imple-
mentan con los chicos, basa-
da en el veganismo. “Nunca 
probaron la carne, el pollo, 
ni el pescado. No toman le-
che, salvo la que se hace con 
vegetales. Sí comen queso 

y huevos. En casa tenemos 
conciencia animal y de amor 
por la naturaleza”, explicó el 
cantante.
Por esta decisión de vida 
“sana y natural” buscaron 
una vivienda que acom-
pañe su moción. “Mi casa 
utiliza energías alternati-
vas y es muy ecológica: la 

calefacción es solar, recu-
peramos el agua de la llu-
via, hacemos tratamientos 
de aguas grises con biodi-
gestores, tenemos nuestra 
propia huerta orgánica, 
cultivamos árboles frutales 
y hacemos nuestro propio 
aceite de oliva y dulces”, 
contó el artista.

        “Nuestros 
corazones 
estarán unidos 
toda la vida 
por nuestros 
hermosos hijos, 
que siempre 
serán nuestra 
prioridad; y 
buscaremos 
tener siempre 
un vínculo 
amoroso, 
respetuoso 
y pacífico”, 
expresó el 
cantante 
oriundo de 
Adrogué. 

Tras casarse a mediados 
de marzo por civil con el 
mendocino Sebastián Ne-
bot, Lizy Tagliani confir-
mó que había iniciado los 
trámites para adoptar. 
Después de meses, esta 
semana volvió a hablar 
del tema y reveló como 
continúa el proceso. 
“Papeles no hacemos 
nada más, ahora solo es 
esperar”, sostuvo Lizyen 
diálogo con “Socios del 
espectáculo”. Y agregó 
que no siente “ansie-
dad por que llegue, sino 
porque por alguna razón 
siempre sale el tema, en 
vacaciones, cuando ves 
chicos, es el tema de con-

la comediante oriunda de adrogué había iniciado los trámites para adoptar 
después de casarse por civil, a mediados de marzo de 2023. 

Lizy Tagliani habló sobre el avance del 
proceso de adopción que inició 

Familia 

versación”. 
Cabe destacar que días 
después de su casamien-
to, Lizy había expresado: 
“Voy a ser la clase de 
madre que necesite la 
personita que venga a 
mi familia. No quiero ser 
una mamá ni por cambiar 
los pañales, ni por ir a un 
evento con mi hijo. Tengo 
la necesidad de devolver-

le todo lo que la vida me 
dio a una persona”. 
Además, la comediante 
oriunda de Adrogué, Al-
mirante Brown, se pre-
para para el estreno de 
“Arriba Bebé”, el progra-
ma de radio dedicado 
al humor y al entreteni-
miento que comenzaría 
el 19 de febrero. 

Axel junto a 
Delfina y sus hijos. 

Lizy se casó en marzo de 2023. 
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Perfil 

Abraham Szejer tiene 85 años y es de el Venado. Hace 25 años se volcó a la escritura como hobby, con 
cuentos de ciencia ficción. Su inclinación se notaba en el empeño que les ponía a las tarjetas familiares. 

La historia de un vecino de Canning que escribía 
tarjetas de cumpleaños y saltó a la literatura

Abraham Jacobo Szejer 
es un vecino de Canning 
de 85 años que a los 60 
empezó a escribir cuen-
tos y relatos, incentiva-
do por una de sus hijas, 
que valoraba las tarjetas 
de cumpleaños que de-
dicaba su padre a sus 
familiares. La pasión por 
la creación literaria de 
Abraham fue creciendo 
en este tiempo, al punto 
tal de que ya tiene de-
cenas de cuentos y hace 
cinco años que asiste a 
un taller literario.
“Empecé porque yo es-
cribía las tarjetitas de 
cumpleaños de mis hijos 
y nietos, y un día a mi hija 
le gustó y me incitó a que 
escribiera cuentos. Ahí 
fue que me metí en un 
taller literario que que-
daba cerca de mi casa 
en avenida Los Incas, en 
el barrio de Belgrano R”, 
contó Abraham, que aho-
ra vive en el country El 
Venado.
En aquel momento ini-
cial, Abraham tenía 60 
años y no contaba con 
experiencia previa en la 
literatura, pero sí era un 
ferviente lector, especial-
mente de ciencia ficción. 
Y era dueño junto a su 
esposa de una conocida 
librería Avenida Los In-
cas y Triunvirato. “Estaba 
muy relacionado con los 
libros”, contó.
Antes de esa actividad, el 
ahora vecino de Canning 
fundó una empresa de 
insumos de librería que 
fue muy reconocida en los 
años 80’, pero que des-
pués, durante la década 
del 90, quebró. Asimis-
mo, detalló que sus estu-
dios secundarios le dieron 
un título de Maestro Ma-
yor de Obras, cargo que 
nunca ejerció y también 
estudió ingeniería duran-
te varios años. “Todos mis 
estudios no tienen nada 
que ver con la literatura. 
Siempre fui más técnico y 

hasta el día de hoy me re-
sulta extraño que yo haya 
encontrado a la literatura 
como un hobby”, expresó 
con sorpresa.
Volviendo al detalle de 
las tarjetas de cumplea-
ños, Abraham recordó 
una anécdota: “Una vez 
sucedió un hecho con 

        “Todos mis 
estudios no 
tienen nada 
que ver con 
la literatura. 
Siempre fui 
más técnico 
y hasta el 
día de hoy 
me resulta 
extraño 
que yo haya 
encontrado 
a la literatura 
como un 
hobby”.

estas tarjetitas: fui a com-
prar un regalito para una 
parejita que nos hacía 
el mantenimiento infor-
mático en la fábrica, les 
compramos algo, les es-
cribí una tarjetita, la em-
pleada la leyó y se puso a 
llorar porque la emocionó 
lo que le escribí”, señaló.

Sobre su llegada a Can-
ning junto a su esposa, 
contó que se dio hace 35 
años. “Tenía un amigo li-
brero que vivía acá y siem-
pre nos invitaba. Después 
nos incitó a que comprá-
ramos y lo hicimos. En los 
primeros años teníamos 
la casa para venir de vez 

en cuando, pero hace un 
tiempo que ya estamos 
totalmente instalados acá 
en el country”, explicó.
Pese a sus pequeñas edi-
ciones, Abraham pudo 
saborear una gran satis-
facción con la literatura. 
“Tenía un amigo que era 
el contador de ‘Tito’ Na-

rosky, el famoso escritor 

ornitólogo que escribió 

libros sobre aves, que 

en ese entonces vivía en 

Lanús. Tuve la posibili-

dad de enviarle algunos 

de mis cuentos y me los 

elogió. Esa fue mi mayor 

satisfacción”, rememoró.

Sentí desfilar mi vida. Lo bueno y lo malo 

que había hecho. Las luces iluminaron más 

ampliamente. Me encontré otra vez en mi 

asiento. Entraron las bellas, los ogros, los 

gigantes y los enanos haciendo piruetas 

con sus pelotas y banquetas. También 

desfilaban animales exóticos, provocando 

el asombro y la risa del público. Yo, que 

era parte de él, empecé a reír cada vez con 

más fuerza. Sin poder detenerme fui olvi-

dando todas mis penas.

Fragmento del cuento 
Ferragosto, de Abraham 

Jacobo Szejer

Abraham en su casa de El Venado, donde 
cuenta con una nutrida biblioteca. 

Abraham junto a su esposa, con quien tuvo 
una librería en el barrio porteño de Belgrano.
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Con muCha diferenCia de amenities 

Fuerte aumento de las expensas en edificios de 
Capital Federal: quedaron cerca de los countries
Los propietarios de departamentos en la Ciudad de Buenos aires tuvieron que afrontar fuertes subas, por 

encima de los 150 mil pesos en muchos casos. así, quedaron cerca de lo que se paga en countries.
Durante los últimos meses, 
las expensas en la Ciudad 
de Buenos Aires aumenta-
ron considerablemente. Es 
por eso que ahora los valo-
res que se pagan por un de-
partamento en Capital son 
similares a los que pagan 
los vecinos de los countries 
de Canning y otras zonas de 
la Provincia. Todo esto con 
ammenities muy diferentes.
Actualmente, los vecinos 
de los countries de Canning 
pagan como mínimo alre-
dedor de 150 mil pesos de 
expensas para barrios de 
gama media o baja, mien-
tras que en sectores más 
cotizados escalan a 250 mil 
pesos y más también.
Cabe destacar que ade-
más del costo básico de las 
expensas, los countristas 
también tienen en conside-
ración los llamados “gastos 
extraordinarios” que co-
rresponden a inversiones 
que se tienen que hacer por 
obras, mantenimiento o 
mejoramiento de espacios 
comunes. Por esta razón, 
en la mayoría de los casos, 
suele impactarse como un 
extra en la expensa para cu-
brir el gasto total realizado 
por el country. En momen-
tos de crisis económica, la 
erogación de dinero para 
estos hechos eventuales 
también complica a los ve-
cinos y vecinas de Canning.
Pero en los edificios no es-
tán exentos tampoco de 
gastos extraordinarios y 
en muchos casos terminan 
pagando valores similares 

al de algunos countries. Se-
gún informó Clarín, en un 
departamento de 170 me-
tros cuadrados ubicado en 
un edificio sin amenities de 
50 años de antigüedad en 
la zona de Paseo del Ángel 
en Belgrano, tiene un costo 
de 178 mil pesos de expen-
sas, mientras que hace dos 
meses pagaba 100 mil.
Por otro lado, en Núñez, en 
promedio, un departamen-
to de 130 m² con seguridad 
física ronda los 100 mil y 
150 mil pesos de expensas. 
Cabe destacar que cuando 
las construcciones son más 
antiguas y superan los 150 
metros cuadrados las ex-
pensas pueden llegar a los 
180 mil pesos. 
Los countries ofrecen una 
calidad de vida mejor y ac-
tualmente sus habitantes 
pagan lo mismo que quie-
nes viven en edificios de Ca-
pital, o incluso menos.Por 
ejemplo, una casa del ba-
rrio La Damasia, en Tigre, 
hace tres meses pagaba 
85 mil pesos de expensas, 
y ahora tienen un costo de 
115 mil. De igual manera, 
en El Aromo, Escobar, las 
expensas pasaron de los 
145 mil pesos a los 177 mil 
en tres meses. Este último 
barrio cuenta con canchas 
de fútbol, tenis, básquet, 
vóley, pileta y salón de usos 
múltiples.

COMPARACIONES 
DE COSTOS: 
CASA EN 
COUNTRY VS 
DEPARTAMENTO 
EN CAPITAL

Aquellos que tengan la intención de comprar una casa 
en un country pueden hacerlo por alrededor de 600 mil 
dólares, aunque hay opciones más baratas y más caras. 
Lo curioso es que ese mismo dinero, o incluso más, es 
el que se necesita para comprar un departamento en 
Caballito, Capital Federal. 
Por ejemplo, El Diario Sur registró que una casa de 
cinco ambientes en el country Saint Thomas Oeste, 

la cual cuenta con cuatro dormitorios, tres baños y 
una cochera en un total de 290 m², tiene un valor de 
600 mil dólares. Por otro lado, un departamento de 
cinco ambientes en dúplex, de 169 m² sin cochera, en 
Caballito cuesta 685.300 mil dólares. Sin embargo, 
hay otros departamentos que tienen costos mucho más 
bajos que estos, pero cuentan con tantos ambientes y 
otras comodidades. 

Muchos vecinos de Canning pagan más de 200 mil pesos de expensas, 
pero muchos edificios de Capital sin comodidades no se quedan lejos.  

Quienes viven en edificios de Capital pagan 
expensas similares a las de los countristas. 
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Es dE Kasajistán 

Como en “La Terminal“: una extranjera vivió dos 
semanas en el Aeropuerto para ingresar al país

Una mujer de 53 años 
oriunda de Kazajistán pasó 
dos semanas viviendo en 
el Aeropuerto de Ezeiza 
aguardando que se arre-
gle su situación migrato-
ria. Su objetivo era cono-
cer a su nieto que nació 
en octubre, ya que su hija 
vive junto a su familia en 
Argentina pero no lo pudo 
hacer porque la rechaza-
ron los funcionarios de la 
Dirección Nacional de Mi-
graciones.
Según informó Clarín, 
Aigul Riskaliyeva llegó a 
Ezeiza el 11 de enero y pre-
sentó una visa de turista, 
que según Migraciones 
no era válida. Los motivos 
para rechazarla fueron 
que tenía en su poder solo 
300 pesos, un monto in-
suficiente para justificar 
una visita turística, que su 
hija no era residente legal 

aigul Riskaliyeva venía a visitar a su familia en argentina pero le rechazaron la visa de turista. Quería 
conocer a su nieto que nació en octubre, pero recién pudo salir del aeropuerto el último miércoles. 

en el país y que los países 
que componían la antigua 
Unión Soviética tienen 
limitada la estadía a un 
mes mientras que la mujer 
pretendía quedarse hasta 
abril.
Hasta que se resolvió la 
expulsión en la Justicia, 
Aigul vivió durante dos se-
manas en el área de pre-
embarque de la terminal 
aérea de Ezeiza durante 
dos semanas. El abogado 
de la ciudadana de Kasa-
jistán apeló la medida de 
Migraciones, que fue con-
firmada tanto en primera 
instancia como en la Cá-
mara de Apelaciones.
No obstante, la Cámara de 
Casación decidió que el re-
chazo de la visa de Aigul no 
era válido ya que se habían 
cometido varias irregulari-
dades durante el trámite, 
por haberse basado en in-

formación desactualizada 
y falsa, ya que la mujer in-
gresó con 3.000 dólares.
Mientras estuvo viviendo 
en el Aeropuerto Ministro 
Pistarini, debió dormir en 
el piso o en las sillas del 
sector y según su aboga-
do, no comió ni tomó nada 
durante los dos primeros 
días. Además, no le permi-
tían ver a su familia por lo 
que su hija debió comprar 
un pasaje para ella y para 
su hijo, lo que les permitió 
ingresar al área de pre-
embarque y reencontrarse 
con Aigul.
Finalmente, la medida ju-
dicial que permitía el in-
greso de la mujer se dio 
el último miércoles y la 
mujer que recorrió más de 
15.000 km pudo ingresar 
a ver a su familia.

Los motivos para rechazarla: 
-  Supuestamente tenía en su poder solo 300 pesos
-  Que su hija no era residente legal en el país 
-  Que los países que componían la antigua Unión Soviética tienen limitada 
la estadía a un mes, y ella quería quedarse hasta abril

En la película “La Terminal”, 
el personaje interpretado 
por Tom Hanks pasa 18 años 
viviendo en el Aeropuerto de 
Nueva York por un problema 
migratorio. Está basada en 
un caso real

         Mientras 
estuvo 
viviendo en el 
Aeropuerto 
Ministro 
Pistarini, la 
mujer debió 
dormir en 
el piso o en 
las sillas del 
sector y según 
su abogado, 
no comió ni 
tomó nada 
durante los 
dos primeros 
días.

Aigul junto a su nieto en 
el Aeropuerto de Ezeiza.
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Cada vez más difíCil

Qué difícil debe ser gobernar 
un país, ¿no? Y más si agarrás 
la changa con más del 200% de 
inflación anual, con una crecien-
te disconformidad social por la 
pérdida del poder adquisitivo, 
no tenés gobernadores propios 
ni mayoría en ninguna de las cá-
maras del Congreso y te pasaste 
la campaña haciendo promesas 
radicales, como cerrar el Banco 
Central o dolarizar la economía 
y encima demonizando a toda la 
dirigencia política de la que aho-
ra necesitás que te dé una mano. 
Realmente muy complicado si 
encima no podés confiar ni en los 
miembros de tu gabinete y tenés 
que echar a un ministro a los 40 
días porque te filtró una informa-
ción delicada a la prensa, o tenés 
que aguantar que la CGT te haga 
un paro luego de más de cuatro 
años de silencio.
El Gobierno Javier Milei, entre la 
suma de complicaciones hereda-
das y las apuestas propias de alto 
riesgo y la impericia política, en-
frenta un cuadro endiablado. Mi-
guel Ángel Pichetto, que es algo 

así como la representación carnal 
de “la casta”, con 30 años de ex-
periencia en el Congreso, expresó 
su preocupación. “Si el Gobierno 
en el corto plazo no va hacia un 
camino de coalición, tiene dificul-
tades. Así no se puede funcionar 
los cuatro años”, sostuvo el dipu-
tado, que articula las negociacio-
nes entre el oficialismo y parte de 
la oposición para la sanción de la 
Ley Ómnibus.
Más consejos del “Macchiavello” 
Pichetto para “El Príncipe” Milei: 
“Hay que encontrar un sendero 
de diálogo positivo y salir de la 
agresión. Hay que reconstruir el 
diálogo con los gobernadores de 
manera sincera, que sirva para 
que también acompañen una po-
lítica nacional y ellos no sientan 
que pierden capacidad de fun-
cionamiento en sus provincias. 
El Gobierno tiene un problema 
estructural, no tiene mayoría 
parlamentaria. Hay que tratar de 
dialogar, construir mayoría. No se 
puede ir ley por ley. Hay que tra-
bajar en la construcción de ma-
yoría parlamentaria para poder 

gobernar cuatro años”.
El Presidente, que es el dueño 
de los votos que lo pusieron en 
la Casa Rosada, no está en esa 
sintonía de “diálogo y consenso” 
larretista que le reclama Pichetto. 
Por el contrario, parece estar dis-
puesto a subir la apuesta. Luego 
de que se filtrara su pretensión 
de “cagar de hambre” a los go-
bernadores si no cooperan con la 
aprobación de la Ley Ómnibus, no 
hizo ningún gesto de desmentida. 
Echó al ministro de Infraestruc-
tura por la supuesta filtración, 
confirmando tácitamente la vera-
cidad de la frase. Es lógico que el 
Presidente se saque de encima a 
un funcionario desleal, y es salu-
dable que no demore en hacerlo; 
el tema es que en este caso ese 
despido confirma la dura decla-
ración de guerra a los goberna-
dores.
Hubo más señales de radicalidad 
por parte de Milei. En una entre-
vista con la periodista colombia-
na Patricia Janiot, ex figura de 
la trumpista cadena CNN, el Pre-
sidente afirmó, en relación a la 

negociación parlamentaria: “En 
nada voy a ceder porque la liber-
tad no se negocia”. Además del 
cierre de puertas a los acuerdos 
en el Congreso que le vendrían 
tan bien a su gobierno, sostuvo 
que “estamos a muy poco de do-
larizar” y también del cierre del 
Banco Central. Qué le hace una 
mancha más al tigre y una cuota 
más de incertidumbre a los ar-
gentinos, ¿no?
Todo esto se da en el marco de 
una situación social desesperan-
te. Los aumentos de precios son 
una locura y la licuación de los 
salarios y las jubilaciones llega a 
niveles de carencias proteicas. Mi-
lei no es el responsable de la he-
rencia, pero sí de ofrecer alguna 
esperanza de futuro a los argen-
tinos. 
Quiero creer que todavía hay 
tiempo para que se levante una 
bandera blanca y la política deje 
de lado el dogmatismo y busque 
soluciones. Gobernar este país ya 
es demasiado difícil como para 
complicarlo más de la cuenta.
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